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ATELIER BRÜCKNER • LAR • GONZALEZ HAASE
OSSIDIANA • SNØHETTA • MINIMAL • CARBON 
ATELIER 522 • TOB.STUDIO • YATOFU • NEGU
INPULS • PAF ATELIER • REICHEL SCHLAIER • NIIIZ
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FORUM  INNEN/AUSSEN  •  INTERIOR/EXTERIOR

INNEN/AUSSEN
EINE BANDBREITE VERSCHIEDENER ARCHITEKTUR- UND INNENARCHITEKTURPROJEKTE

Kulturzentrum in Saint-Jean-de-Luz
Die BewohnerInnen der kleinen Stadt Saint-Jean-de-Luz können dank ihres neuen Kultur-

zentrums Musik, Theater und Tanz mit einem herrlichen Blick auf die nur 500 Meter ent-

fernte Bucht genießen. Das Architektenteam von Dominique Coulon & Associés betrachtet 

das Gebäude als ein Ensemble, auf dessen Einzelteilen die verschiedenen Funktionen des 

architektonischen Programms basieren. So konnten man die Größen der verschiedenen 

Teile des Gebäudes frei anpassen, um die richtige Balance zu finden. Als pulsierendes 

Herz des Zentrums erstreckt sich das Atrium zwischen zwei Teilen: Im Osten ein riesiges 

Theater, im Westen drei Ebenen mit übereinanderliegenden Bereichen – eine Musikschu-

le, Theaterräume und Tanzstudios. Die verschiedenen Volumen in Sichtbeton verleihen 

dem Raum eine monumentale Atmosphäre. Hier werden alle Funktionen des Raumpro-

gramms in einer gemeinsamen Struktur zu einem Ort des Austauschs vereint. Natürliches 

Licht durchflutet die Räume. Die verglasten Bereiche schaffen verschiedene Blickbezüge 

und lassen Innen- und Außenraum miteinander verschmelzen. Eine Gartenanlage setzt 

das Kulturzentrum wunderbar in Szene und beherbergt zusätzlich ein Freilichttheater. 

Das Zentrum verbindet Funktionalität mit künstlerischem Ausdruck und Fluidität: Dank 

kurzer Laufwege entstand ein Ort der Zugehörigkeit und des Austausches mit fließenden 

Grenzen zwischen den verschiedenen darstellenden Künsten.                                      lh

The residents of the small town of Saint-Jean-de-Luz can now enjoy music, theatre and 

dance with a stunning view of the bay thanks to their new cultural centre. The archi-

tects at Dominique Coulon & Associés approached the building as an ensemble, with its 

various functions distributed across individual elements. This allowed them to adjust the 

size of each building sections freely in order to achieve the right balance. At the heart of 

the centre is a vibrant atrium that connects two distinct volumes: to the east, a vast theat-

re; to the west, three stacked levels housing a music school, theatre spaces and dance 

studios. The exposed concrete volumes lend the space a monumental quality. Natural 

light floods the interiors. Generous glazing creates visual connections and allows interior 

and exterior to merge. A landscaped garden frames the cultural centre and includes an 

open-air stage. The building combines functionality with artistic expression and fluidity: 

thanks to short circulation routes, it has become a place of belonging and exchange, 

where the boundaries between the performing arts gently blur.

Entwurf • Design Dominique Coulon & Associés, FR-Straßburg

Bauherr • Client Saint-Jean-de-Luz Town Council, FR-Saint-Jean-de-Luz

Standort • Location 12 rue Duconte, FR-Saint-Jean-de-Luz
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